

Fecha 10.07.2014	Sección Urbes y Estados	Página 37
----------------------------	-----------------------------------	---------------------

Zacatlán quiere un teleférico

La obra, de realizarse, tendría un trazo de 3 kilómetros y un costo de \$200 millones

Miguel Hernández
EL ECONOMISTA

Puebla, Pue. EL PUEBLO Mágico de Zacatlán, ubicado en la Sierra Norte de la entidad, evalúa la instalación de un teleférico, que requeriría una inversión privada de al menos 200 millones de pesos.

El alcalde zacateco, Marco Flores Morales, comentó que tres empresas, una francesa y dos mexicanas, han ofrecido anteproyectos, los cuales se encuentran bajo análisis para decidir por alguno que se pudiera llevar a cabo en el 2015.

Comentó que su administración no podría inyectarle dinero público a ese atractivo turístico, ya que hay prioridades en el municipio denominado Pueblo Mágico en el 2011, como son abatir la pobreza y marginación.

Detalló que las propuestas serían para el Paseo de la Barranca, cuya extensión es de 3 kilómetros, el cual se podría edificar en un tiempo de cuatro meses.

“Insisto, aun cuando es viable, el ayuntamiento no puede invertir en esa obra, por lo que tendríamos que estudiar la propuesta de las empresas para que una de ellas lo construya y lo opere para recuperar su inversión”.

Flores Morales insistió que in-

cluso cuando representa un atractivo para su localidad, las prioridades son infraestructura de servicios públicos, educación y salud.

TELEFÉRICO DE PUEBLA INICIARÍA DURANTE ESTE AÑO

En el caso de Puebla capital, el gobierno estatal prevé que en este segundo semestre arranquen las obras del teleférico, después de que cambió su trazo por cuarta ocasión.

La nueva ruta pretende ir del Centro Expositor y de Convenciones a la Iglesia del Cristo Rey, pasando cerca del mausoleo del General Ignacio Zaragoza.

Lo anterior, luego de que el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) avalara el último proyecto.

El proyecto original incluía una estación de descenso en lo que antes era la Casa del Torno, que está en el Barrio del Artista, para llegar hasta el Centro Expositor, ubicado en la zona de Los Fuertes, atrás de El Planetario, cuya distancia era de 2 kilómetros.

Sin embargo, este primer trazo fue cancelado, debido a que el INAH determinó que no podía hacerse en la zona de monumentos históricos.

miguel.hernandez@eleconomista.mx



Fecha 10.07.2014	Sección Urbes y Estados	Página 37
----------------------------	-----------------------------------	---------------------

Autoridades estatales estiman que las obras del teleférico de Puebla capital arrancarán este año.
FOTO ARCHIVO:
CUARTOSCURO

